

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut :

1. Tingkat Pemahaman masyarakat Desa Gumulung Tonggoh Terhadap Bank Syariah baru sampai memahami bahwa bank syariah itu lembaga keuangan yang menghimpun dana dan menyalurkan sesuai dengan prinsip syariah, dan menganggap sama saja seperti bank konvensional bahkan bunganya lebih besar. Orang yang tidak mengenal bank syariah yaitu orang yang tidak pernah berurusan di bank dan tidak pernah menabung di bank manapun.
2. Tingkat Pemahaman Masyarakat Desa Gumulung Tonggoh terhadap produk perbankan syariah ini baru sampai memahami bahwa produk bank syariah itu terhindar dari riba, tetapi mereka tidak tahu alasan riba darimana. Dan mereka hanya mengenal produk perbankan syariah wadi'ah dan mudharabah. Dan menganggap bahwa Bank Syariah mengambil profit yang lebih besar, sehingga tanggapannya yaitu bahwa bank syariah sama saja dengan bank konvensional, bahkan bunganya lebih besar dari bank konvensional.
3. Masyarakat Desa Gumulung Tonggoh masih banyak yang belum mengetahui produk perbankan syariah, sehingga masyarakat masih banyak yang belum menjadi nasabah bank syariah. Hanya sebagian orang saja yang mengerti bank syariah, disebabkan oleh Faktor yang mempengaruhi masyarakat menabung di perbankan syariah yaitu faktor pengetahuan dan agama, faktor lain seperti lokasi dan bagi hasil juga perlu dipertimbangkan agar jumlah masyarakat memilih perbankan syariah bisa bertambah serta dapat bersaing dengan Bank Konvensional. Dan faktor pelayanan dan promosi yang dapat meningkatkan minat masyarakat terhadap Perbankan Syariah.

#### B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan, maka dapat diajukan beberapa saran untuk perbaikan:

1. Bagi Perbankan Syariah upaya perlunya meningkatkan pemberian informasi dan mengalokasikan kantor cabang di daerah yang dekat dengan kehidupan bermasyarakat serta melihat kultur budaya suatu daerah karena masyarakat Kabupaten Cirebon khususnya berperkonomian menegah ke bawah sehingga perlu adanya tindakan yang lebih seperti memberikan suatu pemahaman atau informasi melalui penyuluhan kepada masyarakat bagaimana sistem bagi hasil berbeda dengan riba sehingga Perbankan Syariah dapat di terima sepenuhnya di masyarakat.
2. Bagi penulis agar selanjutnya menambah faktor lainnya seperti faktor pelayanan dan promosi yang dapat meningkatkan minat masyarakat terhadap Perbankan Syariah.

